

61 300 €

Las Últimas Noticias / Sábado 22 de junio de 2002

Manfred Max Neef, derrotado rector de la Universidad Austral

ENTREVISTA DEL DÍA ⁵

"Recibí mucha descalificación y ataque"

Sólo 17 votos lo alejaron de un tercer periodo al frente de la principal casa de estudios superiores la X Región.

TAMARA CORALES

El miércoles recién pasado se dio fin a una batalla que duró meses en la lluviosa ciudad de Valdivia; en segunda vuelta, el vencinario DC Carlos Ammann derrotó sólo por 17 votos a favor, a quien fuera durante ocho años el rector de la prestigiosa Universidad Austral de Chile, el economista y Premio Nobel alternativo Manfred Max-Neef.

Aliviado, dolido, conforme, júbilo, contento son algunas de las palabras que repite después de su estrecha derrota.

«¿Cuál es la sensación del día siguiente?»

«Me siento aliviado de una cantidad de peso... Me he liberado de un montón muy importante de incomprendión.

«Tanta fue la descalificación que recibí

—Uff! Absolutamente y rotundamente. Mucha descalificación, mucho ataque.

—Y a quién le atribuyó usted estas descalificaciones?

—No sé, prefiero no atribuirlo. Sencillamente conciense de que es así.

—Supongo que eso lo temía agotado?

—Absolutamente. En todo caso yo nunca contesté, eso nunca ha sido mi estilo. De todas maneras son cosas que terminan generando un cierto dolor, porque uno mira hacia atrás y, en términos objetivos, lo que se ha hecho es mucho.

Entonces uno esperaba otro nivel de acercamiento con quienes pretendían alcanzar la rectoría.

—¿Qué va a hacer a partir del 1 de julio en adelante?

—A partir del 1 de julio me tomo un año sabático. Tengo que res-



«Me siento aliviado de una cantidad de peso... Me he liberado de un montón muy importante de incomprendión», dijo Max Neef.

mar todo lo que sacrificué durante los ocho años de rectoría. Tengo que mostrarme como una persona más disponible internacionalmente. Y después de un año me reintegro a la universidad como académico.

—¿Qué va a extrañar de este cargo?

—Tal vez lo que más se eche de menos es no tener la posibilidad de poder cristalizar una cantidad de proyectos que saquearon durante mi gestión. Me voy con la sensación de que una parte no se alcanzó a culminar, aunque estoy muy conforme y contento con todo lo que se logró.

—Tenían razón los alumnos cuando lo criticaban por su lejanía con el mundo estudiantil?

—Creo que en parte tenían razón. Pero no porque uno no haya tenido ganas. La universidad que recibí tenía una multiplicidad de problemas y terminé con todo eso. Además, la hice progresar. Eso implica costos que a cierta gente le duele. Uno no puede estar socializando en el grado que a uno le gustaría. Una de las cosas que yo reconoci y acepté, digamos, es esa percepción de relativa lejanía.

"Recibí mucha descalificación y ataque" [artículo] Tamara Corales

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Corales, Tamara

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Recibí mucha descalificación y ataque" [artículo] Tamara Corales. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile